



Die beste Schul-Mädchenmannschaft in der Wettkampfklasse II kam von der Realschule Emden.



Sie holten sich den Turniersieg in der jüngsten Altersklasse, der Wettkampfklasse IV: die Mädchen vom JAG.

18 Mannschaften von vier Schulen spielten olympisch

Kreissieger der Emdener Schulen beim Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia ermittelt.

Emden. Insgesamt 18 Mannschaften aus vier Emdener Schulen haben sich in der vergangenen Woche im bundesweiten Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ (JtFO) gemessen und die Emdener Kreissieger ermittelt.

Auf der Fußball-Anlage des TuS Rot Weiß Emden traten in drei Altersklassen insgesamt neun Mädchen- und neun Jungenmannschaften an. Die beiden Emdener Gymnasien (JAG und GaT) stellten mit jeweils sechs Mannschaften die meisten Teams. Zudem nahmen vier Mannschaften der IGS Emden und zwei Mannschaften der Realschule Emden teil.

Die Realschule Emden hat dabei die beste Melde-Erfolgsquote verzeichnet - 100 Prozent! Beide teilnehmenden Mannschaften haben am Ende auch den Turniersieg eingefahren. In der Wettkampfklasse II (Jahrgänge 1998/1999) setzten sich die Jungen der Realschule souverän mit zwei Siegen durch. Zunächst gewannen sie ihr erstes Spiel gegen das JAG. Im Spiel gegen die Schüler des GaT stand es am Ende 4:1. Ein sehr sehenswerter Treffer gelang Heiko Janssen nach einem Solo über 25 Meter mit einem flachen Linksschuss zum 4:1. Mit zwei Toren war Maurice Kurth erfolgreichster Torschütze für das Realschulteam.

Die Mädchen der Realschule



In der Wettkampfklasse IV die beste Jungen-Schulmannschaft: die Truppe de GaT.



Sieger in der Wettkampfgruppe II/Jungen: das Team der Realschule Emden.

(ebenfalls WK II) machten ihren Turniersieg erst in allerletzter Minute klar. Nachdem alle Spiele in der Gruppe zuvor unentschieden ausgegangen waren und das Weiterkommen fast über die mehr geschosse-

nen Tore für das JAG entschieden worden wäre, setzte sich die Realschule doch noch mit 1:0 gegen das GaT durch und sicherte sich wertvolle Punkte, die letztlich den Sieg ausmachten.

In der Wettkampfklasse III (2000/2001) gewannen die Mädchen vom JAG den Kreismeistertitel und fuhren dabei zwei Siege ein. Die IGS Emden sicherte sich hier Platz zwei. Sie verloren zwar ihr erstes Spiel gegen das JAG, schlugen aber die Mädchen vom GaT mit 8:3. Bei den Jungen in dieser Altersklasse war es sehr spannend: Die Schüler des JAG lagen bereits 0:2 hinten, konnten das Spiel aber noch drehen und gewannen 3:2. Anschließend gewannen sie ihr Spiel gegen die Schüler des GaT mit 9:3 und wurden damit Sieger dieser Altersklasse.

Noch mehr Tore fielen bei den jüngsten Teilnehmerinnen. In der Wettkampfklasse IV (2002/2003) trafen die Spielerinnen vom JAG gegen die IGS gleich 18 mal. Das Spiel gegen das GaT gewannen sie zuvor mit 8:0. Für Vivien Dirksen standen am Ende des Spieltages acht Treffer auf dem Papier, und für Jena Wiltfang wurden sogar 12 Treffer notiert.

Bei den jüngsten Schülern (WK IV) freuten sich am Ende die Jungen des GaT über den Turniersieg. Zunächst schlugen sie die IGS mit 3:1, um dann das Spiel gegen das JAG mit 4:2 zu gewinnen.

Alle Kreissieger haben sich mit ihrem Titel qualifiziert für den Kreisgruppenentscheid im nächsten Monat. Dabei werden sich die Emdener mit den Kreismeistern aus den Kreisen Aurich und Leer zu messen haben.

red/jvk